

Deutsche Glasfaser GmbH, Montag, 29. Oktober 2018

Deutsche Glasfaser hat Glasfaserhauptverteiler in Mainflingen und Zellhausen aufgestellt

25.10.2018, Mainhausen. Deutsche Glasfaser stellte am 25.10.2018 die Hauptverteiler für das zukünftige Glasernetz in Mainflingen (Römerstraße 7, 63533 Mainhausen) und Zellhausen (Wingertstraße 8, 63533 Mainhausen) auf. Im sogenannten „POP“ (Point of Presence) laufen alle Glasfaser-anschlüsse zusammen. Er leitet den ankommenden und abgehenden Datenverkehr weiter und verbindet das Netz vor Ort mit dem Rest der Welt – ein Internetanschluss mit Lichtgeschwindigkeit.



Während der Bauphase beantworten die Mitarbeiter des Baubüros in der Lessingstraße 13, 63533 Mainhausen, alle Ihre Fragen rund um den Bau des Glasfasernetzes. Kurzentschlossen haben die Möglichkeit, auch jetzt während der Bauphase noch einen Vertrag abzuschließen. Das Baubüro ist dienstags 9:30 - 13:00 und 14:00 - 17:00 Uhr geöffnet.

Weitere Informationen gibt es auch unter www.deutsche-glasfaser.de sowie bei der kostenlosen Bauhotline 0800 404 008 8.